



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

16.Mai 2012

Kantonsverwaltung Ernennung des neuen Chefs der Dienststelle für Personalmanagement

(IVS).- Der Staatsrat hat Gilbert Briand zum neuen Chef der Dienststelle für Personalmanagement des Departements für Finanzen, Institutionen und Gesundheit (DFIG) ernannt. Gilbert Briand ersetzt Franz Michlig, welcher der Dienststelle während 23 Jahren vorstand und nun in den verdienten Ruhestand tritt.

Der 49-jährige Gilbert Briand schloss seine Studien an der Universität Freiburg mit einem Diplom als Sekundarlehrer der philosophischen Fakultät ab. Des Weiteren ist er im Besitz eines Nachdiplomstudiums Personalwesen der Fachhochschule Solothurn Nordwestschweiz. Er besetzte verschiedene Stellen im HR-Management in der Privatwirtschaft und unter anderem mehrere Jahre die Stelle des Adjunkten und Stellvertreters des Dienstchefs der Dienststelle für Personal und Organisation des Kantons Wallis. Gegenwärtig führt er die Funktion des Direktors für Personalmanagement des Spital Wallis aus.

Der Staatsrat dankt bei dieser Gelegenheit dem abtretenden Dienstchef Franz Michlig, welcher die Dienststelle während 23 Jahren leitete. Unter seiner Federführung wurden die Arbeitsbedingungen der Mitarbeitenden des Kantons deutlich verbessert. Der Staat Wallis verfügt heute über ein modernes und dynamisches Personalmanagement, dessen Entwicklung Franz Michlig wesentlich mitgeprägt hat.

Gilbert Briand ist wohnhaft in Naters, verheiratet mit Manuela Briand-Grand und Vater von zwei Kindern.

Kontaktperson: Maurice Tornay, Vorsteher des Departements für Finanzen, Institutionen und Gesundheit (DFIG)- 027 606 50 05

Ein Foto finden Sie auf www.vs.ch in den üblichen Rübriken.